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ロータリー：変化をもたらす

会員スピーチ
　眞田  直也 会員
　「クルーズへの誘い」
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● 会 長 挨 拶
　皆さま、こんにちは。ゴールデンウ
ィークも終わって、ニュースによると奄
美地方ではもう梅雨入りしたそうです。
高知でも、これから雨の日が多くなっ
てくるのではないかと思います。今日
も、朝は雨なので家でのんびりしたい

気分でしたが、大勢の皆さんに例会に参加していただきあ
りがとうございます。
　先々週の８クラブ合同夜間例会は高知クラブが当番で、
親睦委員会を中心にちゃんとした合同夜間例会ができた
と思います。また、懇親会では、いろいろな内容を考えて、
たくさんの方に参加していただき、楽しい合同夜間例会に

なったのではないかと思います。本当にありがとうございま
した。一部の方からは、高知クラブの品性・品格がどうのと
いう話も聞きましたが、それは全て私の責任です。私に免じ
てお許しいただければと思います。
　また、今夜、引き継ぎのクラブ協議会が行われ、いよい
よ新年度へのバトンタッチが見えてまいりました。私ももう
すぐお役ごめんです。お聞き苦しい会長挨拶ももう少しで
すので、辛抱していただければと思います。
　本日は、米山奨学生のナナワカゲチャミラ・デシャニさ
んがお見えです。また本日の卓話は君波会員です。よろしく
お願いします。
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● ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」
　　　　　　　　　 「バースディソング」「おめでとう結婚記念日」

● 来訪ロータリアン
　高知東ＲＣ　　別役  修平 氏

● お 客 様
　米山記念奨学生　　ナナワカゲチャミラ・デシャニさん

● 新入会員紹介
・氏　　名　　大原隆司
・生年月日　　昭和37年４月13日
・職　　業　　四国電力㈱　高知支店長
・配 偶 者　　準

じゅんこ

子様
・趣　　味　　旅行、ランニング
・大原隆司氏挨拶

　４月１日付けで中村支店から異動してまいりました。私は香川県の出身ですが、高松と高知の間を行ったり来たりし
ているのが実態で、10年前、高知支店で勤務したほか、高知県は５回目の勤務になります。趣味はランニングと書き
ましたが、高尚な目的で走っているわけではありません。単身赴任のため体調維持で軽く走っている程度でしたが、
調子に乗ってウルトラマラソンに出てしまい、膝を傷めて今トーンダウンしている状態です。
　皆さんにいろいろ教えていただきながら、勉強してまいりたいと思いますのでよろしくお願いします。

● 退 会 挨 拶
◎大登正志会員
　この24日付けで東京本社に転勤になりました。高知では３年３ヵ月、高知ＲＣでも３年間、公私とも
にお世話になり、本当に感謝しています。どうもありがとうございました。
高知ロータリーへの貢献は余りできなかったと思いますが、私自身は２度ほどきっかけがありました。
一つは、３年前に「小売業のマーケティング」ということで卓話をさせていただきました。そのとき以来、
いろんな方々に声をかけていただきました。さらに転機となったのは、大阪検定の卓話で、ばか受けで
した。その後、３グループを大阪に連れて行きました。
　東京本社は、大丸と松坂屋と一緒になってから11年。７割が大阪人ですが、本社の雰囲気はちょっと暗いので、大阪弁
のギャグを機関銃のように発しながら明るい本社づくりに努めたいと思います。
　遠い空からですが、高知ＲＣのますますのご発展と皆さんのご健勝を祈念しています。３年間、本当にありがとうござい
ました。

● ヘリサイン設置に関して感謝状の報告　社会奉仕委員会　関 雅文委員長
　４月18日、高村会長、中澤ロータリー財団委員長と私の３名で、市役所を訪問し、第四小学校に
ヘリサインを設置したことに対する感謝状を岡﨑高知市長よりいただきました。

● ロータリー情報委員会より
・５月15日例会終了後、ロータリー細則委員会を開催し、高知ＲＣの定款、細則について審議を行

います。関パストガバナーを委員長として、現在15名が出席予定です。
・長宗我部祭りについて、今回、高知ＲＣの広報活動の一環で、イベントチャリティとして支援をして

いただくことになりました。５月19日（土）、20日（日）の２日間、「土佐長宗我部の陣」を開催しま
す。当クラブが関わるのは20日、若宮八幡宮で行われるものです。今回は、アサヒビールさんのご
協力で生ビールを販売し、収益の一部を燦燦基金に寄付します。多数の皆さんのご来場をお願い
します。

● 幹 事 報 告
・５月のロータリーレートは１ドル108円です。
・本日18時30分より三翠園にて現新クラブ協議会を行います。
・本日例会終了後、定例理事会を行います。
・臨時理事会の議事録を例会場前に貼り出しています。事務局でも閲覧可能です。
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が出れば学校に行けるのですが、何か面白いことをしてみろ
とか言われて、２、３回に１度しか学校に行けません。勉強
していないので試験に受かるわけがありませんが、当時
ラグビーは人気がありましたので、早明戦などのチケットを
先生に持っていくと可ぐらいの成績はもらえました。
　私の座右の銘は「前へ」ですが、これは大学の監督の北
島先生の教えです。会社に入っても、何か考えるよりもとり
あえず前に行けと思って仕事をしています。部下にも、今の
時代、現状維持は逆に後退だと、前へ向いて行こうと言っ
ています。
　当時、北島先生は既に80歳ぐらいでしたが、毎日グラウン
ドに出ていました。言うのは「フォワードは押せ、バックスは
ボールを蹴るな」それだけです。当時のラグビーは早慶明が
強い時代で、それぞれの学校のカラーがあり明治はフォワー
ドの明治と言われていました。私はいくら食べても背が伸び
ないし、身体が大きくありませんでした。走るのはいくらでも
走れたのですが、フォワードの明治となると身体の小さい私
はなかなか使ってもらえません。そんな私が唯一、目立つこ
とができるのは、試合中ペナルティを取られると、相手の一
番大きいやつが突っ込んできます。それを止めるのはみん
な嫌がるのですが、私はそれを止めるのが好きでした。とき
には脳しんとうを起こして、試合が終わっても何があったか
覚えていないこともありましたが、誰もが行きたがらないと
ころへ行くことが私のプライドだったように思います。　
　体力勝負の大学時代を終えて、就職したのが、これも体
育会系の野村證券でした。昔からノルマ證券だと言われま
したが、今はノルマはありません。言われた所以は、目標を
立ててそれに対してすごくこだわらせる、それが強い会社
だったからだと思います。
　社会人になって始めたゴルフも下手の横好きです。いろん
なところでゴルフもしましたが、やはり高知が最高です。オー
シャンビューのところでゴルフをしたいと、私の知り合いも多
く高知へ来ています。私はゴルフは運と道具と回数、「運道
回」だと思っています。
　そろそろ時間ですが、今日はつたない話で申しわけありま
せんでした。

　君波です。よろしくお願いします

君波　真 会員　

　高知ＲＣには丁度１年ほど前に関さ
んのご紹介で入会しました。両親は新
潟ですが、私は東京の池袋生まれ、幼
少期は練馬区で過ごしました。幼稚園
の年少のころだと思いますが、ダンプ
カーに撥ねられました。当時、自分は
仮面ライダーだと思い込んでいて、道
路の向こう側に母親の姿を見つけて、
トラックが来ているのを知りながら、ライダージャンプと言っ
て飛び出してしまって５メートル吹っ飛んでいました。たまた
まカーブで減速していたこと、バンパーにぶつかったことで
かすり傷程度で済みました。
　自宅は豊島園遊園地の傍で、中学校のころは木馬の会と
いう１年間フリーパスのチケットで毎日のように遊園地で遊
んでいました。昔の遊園地は平日はガラガラで、遊園地の人
とも顔なじみで、ジェットコースターなんか連続で３回、４回
と乗せてくれました。中学校には、今の全日本のバレーの
監督をしている中田久美さんがいました。当時から170近く
あって、見上げるような感じでした。バレー部で上手だとは
知っていましたが、まさか全日本までいくとは思っていなく
て、優しい女の子だったというイメージが残っています。もう
一人、20年以上前に亡くなったロック歌手の尾﨑 豊。私は
彼と仲が良くて、一緒に悪いこともしましたし、遊んでいまし
た。彼の歌にも中学時代のことを歌ったものが結構多くあり
ます。当時は、ヤンキーが多くて、私たちの中学校も卒業式
と言うと警察が周りを取り囲んでいる状態でした。
　高校では本当はおしゃれなテニス部に入る予定でした
が、何を間違えたのかラグビー部に入部してしまい、生活ス
タイルが全く変わりました。ほぼ毎日練習という厳しい世界
に入り、体重はあっという間に５〜10キロ落ちました。帰りも
９時、10時になって、帰り道にパンを買ったりカップラーメ
ンなどを食べていた記憶があります。高校のラグビーは体
格もつくらないといけないので、相撲部に出稽古に行かされ
ました。我々はラグビー部でも力のある方だと思っていまし
たが、相撲部は比ではありません。身体も柔らかいし、けん
かをしたら絶対勝てないと思いました。以来、相撲をしてい
る人を見る目が変わりました。
　大学でもラグビーを続けました。今ではあり得ない話だと
思いますが、当時は部活が最優先で、練習は日中で講義に
はほとんど出たことがありません。月１回、キャプテンの許し

● 会員スピーチ

総数

4月24日

（-5）95 66 20 4 77.785月　8日

（-5）94 62 10 17 88.76

4月17日 （-6）94 59 9 20 89.77

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額 ［ 5月8日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,218,000 円 380,219 円
さんさん

ポリオ 募 金 359,600 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　　5月17日　ロータリー休日（城）	 高知北RC 　　　5月21日　例会場変更（三）
	 高 知 R C 　　　5月22日　ロータリー休日（三）	 高知南RC 　　　6月　7日　日時計例会（阪）
	 高知ロイヤルRC 　　　6月12日→17日㈰職場例会に変更（旭）	高知西RC 　　　6月15日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC 　　　6月18日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　　6月19日　夜間例会（旭）
	 高知中央RC 　　　6月21日　夜間例会（城）	 高知西RC 　　　6月22日　最終夜間例会（三）
	 高知北RC 　　　6月25日　ロータリー休日（三）	 高 知 R C 　　　6月26日　あじさい夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　6月26日　ロータリー休日（旭）	 高知東RC 　　　6月27日　最終夜間例会（阪）
	 高知南RC 　　　6月28日　年度末夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　　6月28日　ロータリー休日（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

高村　禎二
高橋　明子

高村　禎二

佐竹　新市

森　　由枝

入交　章二
嶺岸　　康

森本　道義
武樋　泰臣

関　　雅文
真鍋　伸一
君波　　真
ダンサー一同

先日の合同夜間例会は、会員皆さまのご協力のおかげで、無事盛会に終えることができました。ガバナーや他クラブの
皆さまも、とても喜んでおいででした。多数ご出席いただき感謝申し上げます。早い時間からご準備いただき、行き届いた
おもてなしをしてくださった親睦委員会の皆さま、プロ顔負けのキレキレダンスで盛り上げてくださったダンスメンバーの
皆さま、楽しい夜間例会になりました。ありがとうございました。
妻の誕生日に美しいお花を贈っていただきありがとうございました。また、本日は結婚記念日をお祝いいただきありがとう
ございます。
親睦委員の真鍋会員が６月１日付けで徳島へ異動されることになりました。つきましては、５月14日（月）18時30分よりラ・
ヴィータ地下にて送別会を行います、出席していただける方は11日（金）までにお知らせください。
思いもかけない勲章を賜り戸惑っております。昨日県庁に伺い、10日には厚生労働省で伝達を受け、引き続き最後の平成、
皇居にて天皇陛下に拝謁の栄誉を賜ります。これも、皆さま方のご指導、ご支援によるものと心より感謝申し上げます。
ニコニコいたします。
愛妻明子の誕生日を祝福いただきありがとうございました。
４月には妻の誕生日に花をいただきありがとうございました。本日は結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。
今年が結婚20年とサプライズを用意しようと思っていましたが、今年が21年目だったことをゴールデンウィークに気づきま
した。サプライズをやめて、妻が欲しい物を準備することにしました。お詫びと感謝を込めてニコニコさせていただきます。
誕生日ならびに結婚記念日をお祝いいただき誠にありがとうございました。
今日は結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。まだまだ先のことと思っていましたが、ついに今年はうっかり
忘れていました。次は、自分の誕生日を忘れないように、ＤＨＡとセサミンを飲みます。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。これで、今年も忘れることなく、妻へのフォローができ、助かります。
本日、卓話をさせていただきました。しょうもない話ですいませんでした。
先日の合同夜間例会では、皆さまにご協力いただきありがとうございました。今回は日程に余裕がなく、出し物も今まで
以上に難度が高く、合同練習、自主練習にと励んだ結果、完成度はともかく充実度は120％でした。ダンスメンバーだけで
なく、女性メンバーが衣装・靴・化粧・練習時の差し入れ、その上、杉本会員邸へのご招待と蔭でずっと支え励ましていた
だきました。心強かったです。本番当日もパレスさんからのカツサンドの差し入れをはじめ多くの会員より差し入れをいただ
き、言葉には出しませんでしたが、それぞれ気合いが入り本番直前まで練習に励んでおりました。本番終了後も舞台から降
壇したときの高知ＲＣの皆さまの受け入れが、何とも温かくダンサーを包み、ハイタッチやハグ「よくやったね」「お疲れ様」
と満面の笑みで迎えてくださり、ダンスを踊った者だけではなく、皆さまのご協力に感動し、心より感謝申し上げます。結
果は４位の「ガバナー賞」優勝できず残念でしたが、本当の意味の優勝には間違いないと誰もが確信しております。そして、
この賞金は皆さまのご協力のもといただいた賞なので、全額ニコニコします。最後に女装、美しかったでしょう。か？

ニコニコ箱

ロータリー休日

◆5月29日のプログラム
　会員スピーチ　宮地 公美子 会員
　　　　　　　　「プーランクをご存じですか」


